

22 janvier 2019



LABEAUME L'éclipse de lune, un spectacle matinal

Une éclipse totale de la Lune s'est déroulée dans la nuit de dimanche à lundi, lors du passage de la Terre dans l'axe entre le soleil et le satellite. Ce spectacle était visible en Ardèche et Mathieu Morverand a immortalisé ce moment vers 6 h 15 après que les nuages se sont dissipés. Se teintant de rouge, la lune a pu faire son show avant l'aube près de l'horizon vers l'ouest depuis la Bigournette, un beau spectacle pour les lève-tôt. Photo Mathieu MORVERAND